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 OCULTARON   LOS  III  JUEGOS   SURAMERICANOS  DE
 PLAYA  VARGAS 2014
No porque estuviese mi hija de
voluntaria, en el espacio de
premiación y protocolo, y  que
también trabaje en este periódico
alternativo KrayaK, a  la par que
estudia en la UNEFA, Ingeniería  de
Sistemas.
Es la molestia que representa tanta
paro tanta mezquindad de parte de
los medios privados de
desinformación  terroristas
nacionales; que prefirieron reflejar
una copa Europea que gano el Real
Madrid…  no sé, que torneo, ni me
interesa; lo destacaron en primera
plana y para ellos no existió; pero
para nada nuestros juegos

suramericanos del playa y dicho sea de paso conto con
el más bello, en más grande con una capacidad de más
de 4 mil personas y e instalaciones de primera
COLISEO DEPORTIVO con el nombre del gigante, del
eterno del líder, del amigo, del impulsor del deporte en
nuestro país, HUGO CHÁVEZ;  echo para desarrollar
los III juegos de playa suramericanos  Vargas 2014 ,
pues se realizaron en este estado Vargas.

Como Varguense  y ciudadana venezolana, me siento
profundamente molesta y a la vez con pena ajena, pues
ni el ministerio del deporte, ni la gobernación, ni todos
los entes que participaron, al igual que los atletas de los
14  países invitados para la realización de estos juegos
INTERNACIONALES, se merecían recibir semejante
desprecio, y es importante acotar que no solo fueron
los medios escritos, se incluyen en este silencio
sepulcral a la radio y televisoras, que para variar juegan;
eso si juegan duro al cerco mediático.
No existió, los miles de voluntarios que sin cobrar, ni
medio se abocaron con Pasión Patria a que los juegos
fueran un éxito, a las instituciones que hicieron su parte

y a esos grandes Atletas nuestro LA
GENERACION DE ORO, que lo
dieron todo  y quedaron en Primer
lugar en el Medallero de los III Juegos
Suramericanos de Playa.

Seria por tan grande COLISEO, que
para los entendidos es hasta ahora
el mejor, y  por tan grande  su
nombre HUGO CHÁVEZ,  aunado al
gran triunfo de la generación  de
Atletas, que está formado la
revolución Bolivariana y Chavista;
que ellos ocultaron con desparpajo,
todo lo referente a esta magna justa.
Quedará  como otro capítulo  en la
larga lista de descaros de  estos
medios privados  de desinformación
asquerosos, lacayos, vendepatria….

una  más para su largo historial ya muy recurrente pero
no menos indignante
A continuación  algunas de las tantas fotos del eventos
catalogado como el mejor realizado hasta ahora y que si
existio !                                                    Gleyda Fernández.

RODRÍGUEZ DENUNCIA PLAN DE
MAGNICIDIO EN CONTRA DE
NICOLÁS MADURO
El alto mando político  del Gobierno Nacional, se re-
unió en las instalaciones del Teatro Nacional, donde
realizaron una rueda de prensa para mostrar al pueblo
las pruebas que vinculan a diversos empresarios y po-
líticos opositores en un plan de magnicidio que se pre-
tende llevar a cabo, para terminar con la Paz en el país.

                                                                    Sigue Pág. 4

Entre los presentes se encontraba la primera comba-
tiente, Cilia Flores, el Vicepresidente de la República,
Jorge Arreaza...
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«HIPERFAGIA»

Como ya se sabe el tener hambre es un deseo normal
de comer alimentos cuando se tiene necesidad. Pero
cuando este deseo está aumentado o incontrolable
llegando a comer a cualquier hora e incluso después de
haber comido adecuadamente, estamos hablando de
polifagia, hiperfagia o aumento de apetito.
Hay cuadros de aumento de apetito persistente o en
ciclos de más o menos apetito, como efecto secundario
directo puede haber aumento o no del peso corporal.
¿Qué lo provoca?

La hiperfagia puede ser el resultado de dos grandes
grupos de posibilidades, siendo el primer grupo los
trastornos psicológicos y el segundo grupo las
alteraciones hormonales.
Dentro de estos grandes grupos las patologías que
destacan son: Ansiedad ,Bulimia (frecuente en mujeres
entre los 17 y 30 años) ,Diabetes mellitus ,Diabetes del
embarazo ,Enfermedad de Graves ,Hipertiroidismo
,Hipoglucemia ,Medicamentos (corticoides, antialérgicos,
antidepresivos, etc...) .
Síndrome premenstrual.   SÍNTOMAS    La sintomatología
es por demás obvia, ya que la persona afectada por este
padecimiento empieza a ingerir grandes cantidades de
alimento sin ningún control, lo que puede repercutir o no
en aumento de peso, dependiendo de la patología que la
ocasiona.

PRESIDENTE MADURO AFIRMA QUE SE HARÁ JUSTICIA PARA FRENAR
PLANES CONSPIRATIVOS
El presidente de la
República, Nicolás
Maduro, señaló que
será la justicia la
encargada de
garantizar la paz en el
país y afirmó que se
hará justicia y se
aplicará el rigor de la
Ley contra los planes
conspirativos que
adelantan sectores de
derecha.
El presidente Maduro,
desde el Taller del
Sistema Nacional de
Misiones, realizado

en el teatro de la Academia Militar, denunció
especialmente al excandidato presidencial, Henrique
Capriles, que «ahora sale a ponerse el disfraz, e intentar
engañar al pueblo», dijo esto al mencionar las vocerías
opositoras que además desestiman las pruebas
presentadas por el Alto Mando Político de la Revolución
Bolivariana que denuncian un magnicidio en Venezuela.
«Salen a hacerse cómplices de la derecha magnicida,
¿Qué prueba quieren?, ¿quieren mi cadáver como
prueba definitiva?», dijo el presidente Maduro al señalar
que «no habían pasado 24 horas y salen a solidarizarse
con los que preparan planes para eliminarme físicamente
e iniciar una escalada de violencia en todo el país».

El Presidente indicó que todas las pruebas son
protegidas debidamente ante las leyes venezolanas y
«apenas mostramos el uno por ciento de lo que tenemos.

La única forma de
detener esos planes
era denunciar, la
denuncia neutraliza,
pero la justicia
garantiza, y va a
haber justicia».
Recordó que la
derecha apátrida
conforma un grupo
de farsantes: «ellos
se opusieron a la
C o n s t i t u c i ó n ,
tenemos las
imágenes, los
recortes de
periódicos y los
vamos a sacar.

Ellos todos estuvieron en el golpe de Estado contra
Chávez, y todos se opusieron a las Misiones».
Impulso a las misiones

El presidente Nicolás Maduro llamó al pueblo venezolano
a acompañar la nueva estructuración de las Misiones
Bolivarianas, además informó que el ministro de
Educación, Héctor Rodríguez; la primera combatiente
Cilia Flores, y la ministra de la Mujer, Andreina Tarazón,
trabajan en la redacción de la nueva Ley Orgánica de las
Misiones y Grandes Misiones.
Aprovechó la ocasión para invitar a todos los venezolanos
para que acompañen el proceso de canonización de José
Gregorio Hernández, «estamos seguros que más
temprano que tarde el Papa Francisco va a darnos el
regalo de canonizar a José Gregorio Hernández el santo
del pueblo». Fuerte Tiuna, Caracas. Por: Alejandro Montiel
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FOTOS  III JUEGOS SURAMERICANOS DE PLAYA  VARGAS 2014

Voluntariado de III juegos suramericanos de pla-
ya Vargas 2014  junto al gobernador de Vargas

Voluntariado de los III juegos suramericanos
junto al viceministro de deportes

Voluntariado con el ministro del deporte
«EL POTRO» Alvarez

Las moscotas de los juegos
suramericanos   de playa vargas2014
Peky y Lola
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ALCALDIA Y CONCEJALES INICIAN
DISCUSIONES SOBRE PROYECTO DE
ORDENANZA DE ACTIVIDADES
ECONÓMICAS
Para evaluar y discutir algunas de las sugerencias realizadas por
la Cámara de Comercio en el Proyecto de Ordenanza de Impuesto
sobre Actividades Económicas de Industria, Comercio, Servicios
o de Índole Similar,   representantes de la Alcaldía de Vargas y
Concejales de la Cámara Municipal se reunieron  con los directivos
del comercio de La Guaira. Erbinson López, Director de
Administración Tributaria de la Alcaldía,  explicó que con este
proyecto existen las condiciones  necesarias para cubrir las
competencias del ente municipal a todos los habitantes del
Municipio, «ya que esta nueva ordenanza se concibe para corregir
algunos vicios y deficiencias de la ordenanza actual y, a la vez,
dar paso a la automatización de la oficina tributaria».

Durante el encuentro, Eduardo Quintana, presidente de la Cámara
de Comercio, señaló que la intención es buscar un consenso en
el análisis del proyecto de la nueva ordenanza municipal,
«buscando una mejor solución y aplicación para el bienestar de la
población del estado Vargas y de sus comerciantes, quienes son
los que tienen mayor incidencia en la alícuota».
Los representantes del comercio plantearon la modificación
consideraciones en los artículos 9, 36, 38 y 41, entre otros. Agregó
López, que las observaciones del gremio de comercio serán
elevadas a la Cámara Municipal para su evaluación, conjuntamente
con las sugerencias que puedan generarse en las discusiones
con otros grupos de comerciantes, industriales y las comunidades.
En la reunión estuvieron presentes los concejales Daisy Ferrer,
Felipe Corro y Pablo Da Silva.
                                                                                        Prensa Alcaldía de Vargas

INAUGURAN CENTRO DE ME-
DIACIÓN Y RESOLUCIÓN DE
CONFLICTO EN URIMARE
A fin de brindar herramientas judiciales más
accesible a las comunidades para garantizar
la protección y la restitución de los derechos,
se inauguró en Vargas el primer Centro Integral 
de Mediación y Resolución de Conflicto.
Este centro de asistencia,  orientación y
atención a las comunidades para la resolución
de conflictos en caso de convivencia social,
protección de niños y adolescentes,  violencia
contra la mujer y convivencia vecinal, se
aperturó en el Urbanismo Brisas de Maiquetía, 
parroquia Urimare y beneficiara a más de 356
habitantes del sector.

La inauguración, estuvo a cargo del alcalde del
municipio Vargas,  M/G Carlos Alcalá Cordones,
quien informó que estas acciones están
enfocadas en la transformación del sistema de
justicia, establecida  en el 3º vértice de la «Gran
Misión A Toda Vida Venezuela» del Ministerio del
Por Popular para las Relaciones, Interior,
Justicia y Paz. «Aquí se ofrecerán servicios de
la Defensoría del Niño, Defensoría del Pueblo,
entre otros; este centro atenderá a las diversas
comunidades de Vargas y estimamos la
apertura cuatro centros adicionales en la región,
según las necesidades y dinámicas de las
comunidades.
Siendo más accesibles, transparente,
imparciales y expeditos estas acciones
judiciales», expreso el Alcalde de Vargas. Como
parte de las acciones de resolución de
conflictos, se tiene previsto establecer la figura
de Jueces de Paz en el centro, para fomentar
una cultura de convivencia, respeto y ser
instrumento de articulación con las instancias
judiciales.
La administración de este centro, está a cargo
del gobierno municipal en conjunto con las
comunidades organizadas, líderes
comunitarios para mantener la interacción del
Estado–Comunidad, basado en el respeto de
los derechos del otro y la concientización de
las responsabilidades esenciales de cada
ciudadano.                      Prensa Alcaldía de Vargas

ALCALDE ALCALA ENTREGA A COMUNIDAD DE MACUTO OBRA COMUNAL
El Alcalde del Municipio Vargas, M/G Carlos Alcalá Cordones entregó a la comunidad de Macuto la primera obra de
su gestión enmarcada dentro de su plan de desarrollo comunal.
La obra es la sustitución del colector principal de aguas residuales y conexas de las viviendas en Avenida Intercomunal
de Macuto, callejón Los Rodríguez del sector el Teleférico en la parroquia Macuto, que fue concluida tras en un lapso
de 2 meses tras la inversión de más 4 millones de bolívares para la rehabilitación de la red. «Nuestro norte es
resolver todos los problemas que nos presente la comunidad, concentrando nuestra acción en lo social y en lo
humano. Más allá de afiliación política alguna yo soy Alcalde para trabajar por todo el pueblo de Vargas. Y esta obra
es prueba de ese compromiso», señaló Alcalá Cordones, quien recordó que el caso le fue presentado por los
vecinos, cuyas viviendas estaban en riesgo tras el colapso de los drenajes, lo que implicaba también un alto nivel de
insalubridad y riesgo ambiental.
La obra ameritó la corrección de la aducción de forma independiente, se colocaron las tanquillas de registro con la
finalidad de establecer un mejor control del paso de las aguas servidas, se corrigieron las filtraciones y reparaciones
de las casas afectadas.
Se reactivaron las jardineras y se hicieron trabajos de pintura. Para este aspecto de la obra se contó con el apoyo
de alumnos de 5to año del Liceo Pedro Elías Gutiérrez de Macuto, quienes convirtieron esta intervención en parte de
su Proyecto Comunitario. Los jóvenes entregaron un reconocimiento al Alcalde Alcalá por el apoyo prestado Por
último, Alcalá junto a su comitiva visitó la Unidad Educativa Carmen Felicia Colón, en donde los niños le agradecieron
el apoyo para pintar la estructura y la donación de cuatro equipos de aires acondicionados.
                                                                                                                                                       Prensa Alcaldía Vargas
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MAS DE 200 TRABAJADORES DEL CONCEJO MUNICIPAL BOLIVARIANO
RECIBEN FORMACION ETICOS Y MORALES COMO SERVIDORES
PUBLICOS
Dentro de la primera
fase de atención al
talento humano del
Concejo Municipal
Bolivariano de Vargas,
su presidente Concejal
Carlos Andrade
agradece el apoyo
incondicional de la

gerencia de Bolipuertos y la UPEL.
Por la perfecta articulación para
cumplir con la meta de celebrar

Taller de Formación Éticos
Morales al Servidor Público.
Hasta la fecha más de 200
trabajadores han participado,

adicional para el próximo
mes de Junio se
reactivara e iniciara
ambiente de la Misión
Ribas con la participación
de 17 vencedores y
vencedoras. Seguiremos
trabajando
«Pie Firme » en el
proceso de

transformación de la institución en
bienestar del municipio.
                           PRENSA PRESIDENCIA.-

  ...Vienen Pág. principal
el presidente de la Asamblea Nacional (AN), Diosdado Cabello,  el Alcalde del Municipio Bolivariano Libertador,
Jorge Rodríguez, la ministra de Comunicación e Información, Delcy Rodríguez, el ministro de Relaciones de
Interior, Justicia y Paz, Miguel Rodríguez Torres, el ministro del Poder Popular de Petróleo y Minería, Rafael
Ramírez, entre otros políticos.
El Integrante del Alto Mando Político, Jorge Rodríguez, inició esta rueda de prensa informando que sectores de
la ultraderecha están atentando contra la Constitución de la República, realizando un plan de magnicidio y un
golpe militar, en contra del Presidente de la República, Nicolás Maduro. Al respecto, manifestó que con este plan
de magnicidio se pretendía promover un baño de sangre en el país, un desbordamiento de la violencia con el fin
de sentar las bases y la oportunidad para que la injerencia extranjera se impusiera, «todas esas pruebas las
tenemos aquí, con una serie de correos electrónicos que estamos mostrando al pueblo de Venezuela», reveló.
Jorge Rodríguez, señaló: «lo que hoy estamos presentando forma parte de una investigación de carácter crimi-
nal y penal, que viene llevando la administración de justicia venezolana. Hemos recibido algunos elementos
probatorios que la justicia del país, a través del Ministerio Público (MP), viene llevando sobre el golpe de estado
en evolución y continuado al igual que el intento de magnicidio hacia el presidente Maduro».
Además, enfatizó que esta denuncia se hace pública, «ante Venezuela y el mundo para detener esa locura e
impedir que estos hechos criminales se susciten. Esta denuncia la hacemos porque tenemos hijas e hijos
nacidos en esta tierra, como dijo nuestro poeta Andrés Eloy Blanco, «cuando se tiene un hijo se tiene el mundo
adentro y el corazón afuera».
Pruebas contra políticos opositores
Durante la rueda de prensa se presentaron correos de dirigentes de la derecha opositora, confabulados con
altos funcionarios del imperio norteamericano para continuar con la guarimba violenta y crear un enfrentamiento
entre venezolanos, «en nuestro poder tenemos unos correos electrónicos de la señora María Corina Machado,
le escribe un correo fechado del 23 de marzo del 2014, a Gustavo Tarre, supuesto abogado constitucionalista»,
informó el Dirigente Político. Ante esto Rodríguez se preguntó: «¿Qué demócrata, qué cristiano está de acuerdo
con un baño de sangre? Él (Gustavo Tarre). ¿Qué demócrata o cristiano está de acuerdo con un magnicidio?
Ella (María Corina Machado) y él (Gustavo Tarre). ¿Qué venezolano, qué ser humano está de acuerdo con la
violencia, con el asesinato de hermanos? Ella y él».
«Contamos con una chequera más fuerte que la del régimen para romper el anillo de seguridad internacional
que ellos mismos han creado a punta de la plata regalada de todos los venezolanos», fue uno de los correos
que el Alcalde leyó entre el embajador de Estados Unidos (EEUU) en Colombia, Kevin Whitaker y Machado.
De igual manera, indicó que los focos de violencia lo plantean de una forma selectiva, «porque ellos saben que
el magnicidio, el asesinato del Presidente de la República significaría una situación de violencia indiscriminada
en este país y eso es lo que están buscando.

Diversos personajes políticos vinculados con Machado
Al mismo tiempo declaró que la ex diputada Machado le solicitó al dirigente opositor, Diego Arria, unir esfuerzos
para aniquilar al Presidente de la República. De la misma forma, reveló que Machado se comunicó vía email, el
pasado 12 de mayo, con Henrique Salas Romer, informándole que financia la organización Juventud Activa
Venezuela Unida. A su vez, la ex Parlamentaria le confirmó la participación de Eligio Cedeño, en el plan de
insurrección que impulsa la oposición nacional, con apoyo del Departamento de Estado de Estados Unidos
(EEUU). Estas pruebas muestran como también el periodista Nelson Bocaranda, recibía «órdenes» de Whitaker,
sobre lo «qué debería poner y qué no debería poner en su columna llamada ‘Runrunes’, diciéndole que parara la
mecha en las alusiones que hacía a la enfermedad» del Comandante Supremo, Hugo Chávez.
El integrante de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), convocó a los
representantes de la Mesa de la Unidad (MUD), a una reunión para presentarles todas las pruebas mostradas
en esta rueda de prensa y que ellos mismos se expresen si son participes de este plan.                          Psuv.
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INFRAVARGAS INICIÓ
2DA. FASE DE VIALIDAD
P A R A Í S O  A Z U L ,
CONEXIÓN ENTRE LAS
PARROQUIAS CATIA LA
MAR Y CARAYACA

Atendiendo las necesidades  de  la
población, el Instituto Autónomo de
Infraestructura de Vargas inició la
segunda  fase  de construcción de la
vialidad en el sector Paraíso Azul, la cual
funcionará como  conexión entre las
parroquias Catia la Mar y Carayaca,  al
oeste de la entidad.

La primera etapa  contempló  la
construcción de un  muro de gavión,
la compactación del terreno,
movimientos de tierra, retiro de
escombros en la parte alta de los
cerros, ampliación del terreno y la
construcción de dos megas muros que
servirán como soporte en las curvas a
lo largo del recorrió.

La  segunda etapa cuenta con 50% de
avance físico, comprendidos en
labores de canalización, construcción
de torrenteras, pavimentación y
movimientos de tierra  para suavizar
pendientes.

El coronel  José Manuel Suarez,
presidente  de ese organismo adscrito
a la Gobernación de Vargas, informó
que el resto de los trabajos  se
ejecutarán de forma inmediata.  «Solo
falta culminación del pavimento  en la
parte superior  de la vialidad y la
reubicación de una tubería que
ejecutará Hidrocapital.
Estas intervenciones tardarán
alrededor de dos meses», precisó el
coronel Suárez.
En total se construyen 1.650 metros de
vialidad en concreto rígido. Al culminar

CANTV lanza servicio IPTV, nueva
programación de televisión satelital y nuevos
planes ABA
«En principio este producto será ofrecido para los usuarios de la Gran
Caracas y progresivamente se extenderá por el territorio nacional, con
IPTV cumplimos un compromiso más de servicio eficiente, de calidad y
al alcance de todos» afirmó Fernández
El Ministro Manuel Fernández, en compañía del Vicepresidente Ejecutivo,
Jorge Arreaza, luego de dar los avances de la Empresa en estos últimos
7 años, anunció nuevos planes de 8 y 10 Mb para ABA, la segunda fase
de la Cantv Televisión Satelital y el lanzamiento oficial del servicio IPTV.
El Ministro del Poder Popular para Ciencia, Tecnología e Innovación y
Presidente de Cantv, Manuel Fernández, anunció el lanzamiento del nuevo
servicio de Televisión IP, la ampliación de planes ABA con 8 y 10 Mb de
velocidad así como la segunda fase de la Cantv Televisión Satelital, en el
marco del séptimo
aniversario de la
nacionalización de la
Compañía Anónima
Nacional de
T e l é f o n o s
Venezuela, Cantv,
celebrado  en el
auditorio de la
Empresa en la
Avenida Libertador.

En su séptimo
aniversario de
nac ional izac ión,
Cantv sigue
avanzando en su
oferta de servicios y
lanza la IPTV:
televisión por
suscripción a través
de internet por
telefonía alámbrica, el cual ofrecerá una variedad de prestaciones que
pone a la disposición de los usuarios como video por demanda, control
parental, mosaico de 16 canales simultáneos, además de ofrecer 87
canales de programación variada.
«En principio este producto será ofrecido para los usuarios de la Gran
Caracas y progresivamente se extenderá por el territorio nacional, con
IPTV cumplimos un compromiso más de servicio eficiente, de calidad y
al alcance de todos» afirmó Fernández.

En cuanto al servicio internet ABA, los suscriptores podrán, a partir de
ahora, acceder a los nuevos planes de 8 y 10 Mb, los cuales garantizarán
un mayor ancho de banda para navegación a quienes requieran este
tipo de servicio, el cual estará disponible tanto para usuarios
residenciales como para usuarios comerciales. Hasta ahora el techo
de navegación se encontraba en 6 Mb.

De igual forma el ministro Fernández anunció la segunda fase de Cantv
Televisión Satelital, el cual contará con 24 canales nuevos, pasando a
conformar una parrilla de 72 canales de programación estándar, 9
canales del Sibci, 4 canales en HD, 9 de radio y 20 con programación
musical, de esta manera continúa el posicionamiento de este servicio
como el más económico de la oferta de televisión por suscripción y que
beneficia hasta ahora a más de 600 mil hogares.Con estos anuncios se
ratifica el liderazgo y la vanguardia tecnológica a la que apunta la primera
empresa de telecomunicaciones del país, brindando productos y
servicios que están al ritmo de las necesidades de cada venezolano,
garantizando que las telecomunicaciones del Estado se encuentren al
alcance de todas y todos. Cantv

esas labores, iniciarán otro tramo en el
sector Paraíso Azul II.

                                              Prensa  INFRAVARGAS
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CON ÉXITO PRIMER ABORDAJE INTEGRAL ESCOLAR COMUNITARIO, EN
PUERTO CRUZ – PARROQUIA CARAYACA

Luego de beneficiar de forma directa a doscientos
diecisiete (217) estudiantes de Educación Inicial, Primaria
y Media, a setenta y siete (77) madres y padres, así como
a doce (12) educadoras y educadores, pertenecientes
todas y todos a la Comunidad Escolar de Puerto Cruz en
el estado Vargas, culminó con rotundo éxito el «Primer
Abordaje Integral Escolar Comunitario», organizado y
ejecutado en Conjunto  – Vargas; y Activadoras y
Productoras Sociales del Poder Popular de Carayaca.
Como parte del «Abordaje Integral Escolar Comunitario»,
la población de Puerto Cruz formó parte de diversas
actividades: Mesas de Trabajo para el Debate por la
Consulta Nacional por la Calidad Educativa / Escuela
Itinerante de Zancos, Teatro, Música Popular, Bailes
Típicos, Juegos Tradicionales, Títeres y Cuentos /
Diagnóstico Situacional Escolar Comunal
(Potencialidades, Debilidades, Necesidades y Recursos)
/ Orientaciones para Proyecto Socioproductivo / Taller
sobre Prevención del Delito / Taller sobre Ahorro
Energético / Jornada de Alimentación Mercal.

De igual manera y como parte de esta experiencia se
vivieron hechos resaltantes: las calles de Puerto Cruz, en
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

MEVEN VARGAS PARTICIPA EN 1ER CONGRESO NACIONAL
ECOLOGISTA  Y  AMBIENTALISTA  DE  VENEZUELA

viva señal de ser espacios de Paz y Convivencia, se
convirtieron en autenticas aulas abiertas.
Fue en ellas que niños y adolescentes participaron en
los Talleres de Zancos, Teatro y Música Popular. Así
mismo, la noche del viernes 16, a pesar de una
torrencial lluvia, madres, padres, niñas, niños,
adolescentes y jóvenes de toda la Comunidad
participaron masivamente en el Primer Cine – Foro
celebrado en Puerto Cruz «Homenaje al Comandante
Hugo Chávez Frías».

Las actividades culminaron con la participación de los
Colectivos en una Asamblea de Ciudadanas y
Ciudadanos que, en aras de fortalecer el Poder Popular
protagónico y el Diálogo constructivo, acordó la
cogestión de un nuevo Abordaje Integral Conjunto para
la semana del 02 al 05 de Junio «…que propicie y
prepare a Puerto Cruz como Polo de Desarrollo Local
Socioproductivo».
Para ello, la Asamblea con participación vecinal
comunal, decidió ampliar la solicitud de Participación a
mas instituciones del Gobierno Nacional, Estadal y
Municipal.

En el 1er Congreso Nacional de Ecologista
y ambientalistas de Venezuela ,tuvo el honor
de reunir a todos los representantes
estadales de dicho movimiento, re
impulsando la lucha contra ese modelo anti
ecológico y capitalista de la cuarta república
que aún está sembrada en la juventud
venezolana y poco a poco se ha logrado ese
cambio con las diferentes actividades en
nuestros estados de esta querida patria Eco
- Socialista como lo es Venezuela.

Las propuestas presentadas por nuestro
estado vargas fueron: 1. La Creacion de un
movimiento nacional, donde esten todos los
movimientos ecologistas y ambientalistas,
sin perder su identidad. 2. Incluir en el
Pensum de estudios (Todos los niveles
educativos) la Educacion Ambiental. 3.
Reformar la Ley Organica de Ambiente. 4. Ratificar el 5to
Objetivo de la Ley del Plan de la Patria « Contribuir con la
preservación de la vida en el planeta y la salvación de la
especie humana». A su vez se presentaron 3 preguntas
generadoras como lo son: 1. Cuales Son los problemas
que a generado las grandes crisis ambientalista global?
2. Que estamos haciendo para superar los problemas

identificados? y 3. Que nos falta por hacer en el contexto
a corto, mediano y largo plazo?  Se pudo llegar a la
conclusión, sin mucho que hablar, que el principal
causante de la crisis ambientalista es ese modelo
capitalista que se a desplegado en nuestra querida patria
desde la 4ta república.
               El Movimiento Ecologista Venezolano (MEVEN - Vargas)
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 Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del
CLEV

LOS JUEGOS SUDAMERICANOS DE
PLAYA FUE LA DEMOSTRACIÓN DE
UN GOBERNADOR QUE QUIERE EL
PROGRESO PARA EL ESTADO
VARGAS.
Para el presidente del
Consejo legislativo del
estado Vargas, Arnaldo
Moscoso Quijada, la
realización de los
Terceros Juegos
Sudamericanos de Playa,
constituyeron una
muestra del esfuerzo y
del amor del gobernador y
del comité organizador,
hacia el estado Vargas.
Sostiene el presidente del
Consejo Legislativo, luego
de culminar estos juegos,
que se demostró como el
gobierno del general en
Jefe Jorge Luis García
Carneiro, está enfocado
en darle importancia,
primero al deporte en
Vargas y fomentar las bases para que éste estado Vargas
tenga una proyección turística, que beneficie el desarrollo
económico de la región.

Explicó que estos juegos sudamericanos de playa
tuvieron en el comandante eterno Hugo Chávez Frías, el
soporte moral, social y  económico para realizarlos y
hacer de estos deportes de playa, una forma de proyectar
nuestro Estado y a la juventud deportista para que se
dediquen a la práctica de las disciplinas relacionadas con
la arena de playa, una forma de alejarlos del ocio y del
vicio, enmarcados en la misión por la Paz y la Vida, de
allí la trascendencia de este gran hombre que hoy esta
mas presente que nunca.
Desde el Consejo Legislativo, apoyamos estos juegos,
con la presencia activa de los trabajadores, quienes
acudieron por espacio de una semana a   presenciar
estos juegos, acoto el presidente del CLEV.

Dijo que nos queda una estructura única, el complejo
deportivo bolivariano «Hugo Chávez Frías», donde los
jóvenes, niños, niñas y las organizaciones comunales y
las escuelas pueden practicar los deportes playeros,
además,  con la traída de un sobre piso movible, se
podrán hacer otras actividades deportivas y culturales,
para el esparcimiento del pueblo del estado Vargas.

«Saludo al gobernador García Carneiro, al equipo
organizador de los III Juegos de Playa, a los voluntarios
y a todos los trabajadores de los entes gubernamentales
que acudieron  a presenciar estos encuentros, como
parte del legado que nos dejo el Comandante eterno».
                                                            Prensa/Consejo Legislativo/Fh

CONSEJO LEGISLATIVO APROBO
ANTEPROYECTO DE LEY DE
REFORMA A LA LEY DE TIMBRE
FISCAL DEL ESTADO VARGAS.
Se aprobaron también créditos para compromisos
sociales, aumento de sueldo a la Policía de Vargas y
donaciones de medicinas y material médico quirúrgico
Con el voto de los legisladores presentes, fue aprobado
el anteproyecto de la Ley de reforma parcial de la Ley de
Timbre Fiscal del estado Vargas, en la décima séptima
sesión ordinaria del Consejo Legislativo del estado
Vargas.

En la reunión tuvo en  agenda también la aprobación de
una sesión especial para celebrar el XV aniversario de la
Contraloría del estado Vargas. Se aprobó que la sesión
se efectuará este próximo martes 10 de junio a las 9:00
am en la plaza Bolívar de Catia La Mar, siendo designado
como orador de orden el Dr. Armando Guedez Alejo,
subcontralor  General de la República Bolivariana de
Venezuela.

CREDITOS APROBADOS EN EL PLENO.

Igualmente en esta sesión se aprobaron cinco créditos
adicionales pedidos por el ejecutivo regional.  Uno de ellos
es por la cantidad de 360.534,58 bolívares para la
Contraloría del estado Vargas, producto de la
disponibilidad financiera obtenida de las insubsistencias
por economía de cargos vacantes.
Otro crédito adicional aprobado es por la cantidad de
Bs.10.056.801.29, el cual será financiado con cargos a
las reservas del Tesoro del Estado, para la Secretaría
Sectorial de Salud de la gobernación de Vargas, para la
adquisición de productos farmacéuticos, medicamentos,
material médico quirúrgico y odontológico.
También se aprobó la cantidad de bolívares
34.370.017,00, para el Instituto autónomo de Policía y
Circulación del estado Vargas, con la finalidad de honrar
incremento de sueldos y salarios al personal de policías,
homologación de ajuste salarial en la escala de sueldos
y salarios.
Otro por la cantidad de Bs 20.806.004,18, para el Servicio
autónomo de Sistema Integral de Salud y administración
de siniestros vehiculares, a fin de cumplir con los
compromisos de atención médica a los funcionarios.

Finalmente se aprobó la cantidad de Bs. 15.000.000,00
para la gobernación de Vargas, para dar respuesta a las
múltiples solicitudes que requieren las distintas
organizaciones en la región.
Asistieron a la sesión, el presidente Arnaldo Moscoso, el
legislador Iván  Macgregor y Juan Iriarte y la legisladora
Yudisay López.
                                         Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :
POR CULPA DE CHAVEZ Y CANTV

Los ciclones tropicales, a menudo poderosos y
destructivos, están alcanzando ahora su pico de
intensidad más lejos del ecuador y más cerca de los
polos, según un nuevo análisis de la migración
progresiva de los ciclones que se viene registrando en
décadas recientes.
El equipo de Kerry Emanuel, del Instituto Tecnológico
de Massachusetts (MIT) en Cambridge, Estados
Unidos, así como James P. Kossin y Gabriel A. Vecchi,
de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica
(NOAA) del mismo país, ha constatado que en los
últimos 30 años, el lugar donde los ciclones tropicales
(huracanes y tifones) alcanzan su máxima intensidad
ha estado desplazándose hacia los polos, tanto en el
hemisferio norte como en el sur, a un ritmo de unos 53
kilómetros (33 millas) por década en el hemisferio norte
y unos 61 kilómetros (38 millas) por década en el
hemisferio sur.

A medida que los ciclones tropicales se mueven hacia
latitudes más altas, algunas regiones más cercanas al
ecuador podrían experimentar un riesgo menor, mientras
que las poblaciones e infraestructuras costeras de los
trópicos en dirección hacia los polos podrían experimentar
un riesgo superior.

Con sus devastadores vientos e inundaciones, los ciclones
tropicales pueden poner en peligro especialmente a
ciudades costeras no preparadas de modo adecuado para
ellos. Además, las regiones en los trópicos que dependen
de la lluvia de los ciclones para ayudar a reponer sus
recursos hídricos podrían afrontar un riesgo de menor
disponibilidad de agua a medida que las tormentas migren
alejándose de ellas.

El grado de migración hacia los polos varía según la
región. Donde más se da es en el norte y en el sur del
Océano Pacífico, así como en el sur del Océano Índico.
En cambio, no hay pruebas de que el pico de intensidad
de los huracanes atlánticos se haya desplazado hacia los
polos en los últimos 30 años.
 Los autores del estudio están investigando aún los
mecanismos atmosféricos subyacentes en este cambio,
pera la tendencia concuerda con predicciones de efectos
provocados por el calentamiento global.
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Debemos saber
que 1 sola hoja de
papel requiere 370
cm3 de agua
limpia.

PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                            !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                     ¡AHORRA AGUA!
                                         ¡CUIDARAS EL PLANETA!

“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”
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IADERT e IVIVAR coordinan acciones
conjuntas

GOBERNGOBERNGOBERNGOBERNGOBERNAAAAACIÓN DE CIÓN DE CIÓN DE CIÓN DE CIÓN DE VVVVVARARARARARGASGASGASGASGAS
SUMA ESFUERZOS PSUMA ESFUERZOS PSUMA ESFUERZOS PSUMA ESFUERZOS PSUMA ESFUERZOS PARAARAARAARAARA
BRINDBRINDBRINDBRINDBRINDAR SOLAR SOLAR SOLAR SOLAR SOLUCIONES UCIONES UCIONES UCIONES UCIONES AAAAA
COMUNIDCOMUNIDCOMUNIDCOMUNIDCOMUNIDADES ADES ADES ADES ADES AAAAAGRÍCOLASGRÍCOLASGRÍCOLASGRÍCOLASGRÍCOLAS DE
LA PLA PLA PLA PLA PARRARRARRARRARROQOQOQOQOQUIA CARAUIA CARAUIA CARAUIA CARAUIA CARAYYYYYAAAAACACACACACA

Con el fin de sumar esfuerzos para brindar soluciones a
las comunidades agrícolas de Vargas en materia
habitacional, representantes del Instituto de Desarrollo
Rural Integral y Transporte (Iadert) y del Instituto de la
Vivienda de Vargas (Ivivar), se reunieron para coordinar
acciones conjuntas.

La gerente de Ejecución de Ivivar, Rossanis España
recibió al gerente de Desarrollo Rural de Iadert, Oswaldo
González para intercambiar información y  coordinar el
traslado de material para las comunidades del
asentamiento campesino La Peñita, en la parroquia
Carayaca, cuyas viviendas están siendo construidas por
autogestión por los consejos comunales de la zona, con
kits aportados por Ivivar.

El presidente de Iadert, Alfonzo Aponte, destacó que el
objetivo del encuentro fue conocer el plan de sustitución
de viviendas para las 24 comunidades que componen el
asentamiento campesino La Peñita, en el marco de la
Gran Misión Vivienda Venezuela, así como las inquietudes
de otros sectores agrícolas.Aponte afirmó que el
gobernador García Carneiro entiende las necesidades de
estos sectores rurales en materia de vivienda, por lo cual
dio instrucciones para apoyar a las comunidades y
trabajar de forma conjunta para agilizar la construcción
de las viviendas en conjunto con los consejos comunales.

El presidente de IADERT señaló que la vivienda es una
de las necesidades que han sido planteadas en las
asambleas que ha realizado la Mesa Agrícola de Vargas
durante los recorridos realizados durante las últimas
semanas.
                                     Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-

EVALÚA PROYECTO DE GALLINAS
PONEDORAS EN LA PARROQUIA
CARAYACA

El Instituto Autónomo de Desarrollo Rural Integral y de
Transporte (IADERT), conjuntamente con representantes
de la Mesa Agrícola del estado Vargas, inspeccionó la
hacienda Alimentos Beraka, ubicada en el sector
Cataure, parroquia Carayaca.
Esta visita tuvo como objetivo principal conocer ha detalle
el plan de producción avícola de 32 mil gallinas
ponedoras. Proyecto presentado ante la Mesa Agrícola
y que actualmente está siendo evaluada.
La hacienda Alimentos Beraka, cuenta con 12  galpones
con medidas entre  480 780mts y 110 mts cada una con
capacidad entre 5 mil y 10 mil aves lo que representa 4
mil 765 metros cuadrado de terreno.

El presidente del (IADERT), Alfonzo Aponte, destacó que
«desde nuestra institución prestaremos todo el apoyo
para que este proyecto de gallinas ponedoras pueda dar
sus frutos». Recalcó, que «una vez que la Mesa Agrícola,
concluya la evolución de este proyecto daremos la
respuestas necesarias para su ejecución». Asimismo
Apuntó que agracias al Gobernador Jorge Luís García
Carneiro y al secretario de gobierno José Manuel Suárez,
quien encabeza la Mesa Técnica Agrícola, hoy son
atendidos nuestros productores agrícolas».

Por su parte, Simón Escalona, Secretario de Desarrollo
Económico, informó que actualmente los miembros de
la mesa evalúan la factibilidad del proyecto «estamos
confiados en que pronto el plan de gallinas ponedoras
se va dar. Es un gran trabajo que busca colocar a Vargas
como uno de los principales estados con mayor aporte
en materia de alimentación»
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CAMPESINOS DE VARGAS A LA VANGUARDIA DE LOS PLANES
COMUNALES PARA EL IMPULSO SOCIOPRODUCTIVO
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En la zona cafetalera también, se producen rubros como
Plátano, Aguacate, Yuca, Cacao, Durazno, Fresas, Maíz y
un sin fin de productos alimenticios
Para iniciar el mes de mayo con posición Productiva, este
segundo día del mes, Comuneras y Comuneros de Cedrito,
en Carayaca , presentaron la Planificación que tienen para
el sector La Peñita, todo esto enmarcado dentro de la 2da
Fase de la Jornada Nacional de Construcción de los Planes
de Desarrollo Comunal, que se desplegaron
simultáneamente en los estados Aragua, Miranda,
Carabobo, Apure y Vargas respectivamente.

Entre las fortalezas más resaltantes del sector La Peñita,
se encuentran las tierras fértiles, el clima adecuado y el
recurso humano capacitado, que se desempeña en la
práctica de la producción en materia Agrícola, Pesquera,
Ganadera y Turística, para las cuales se requieren medios
de distribución, insumos y vialidad, para transformar la
potencia productiva.   Para la discusión y exposición de los
distintos proyectos, hicieron acto de presencia un total de
19 Consejos Comunales de Las Comunas «La Peñita con
Visión de Futuro», «Hugo Rafael Chávez Frías II» y «Rescate
de Nuestras Raíces», además de representantes del Fondo
de Desarrollo Microfinanciero, Sunacoop, FundaComunal,
Taquilla Única, Uatic, Milicianos Bolivarianos y vecinos que
convergen en el Municipio.Juan Vásquez, Vocero del
Asentamiento Campesino «San Esteban» indicó
«Hemos vivido hoy una experiencia muy bonita, nos hemos
puesto de acuerdo con nuestros planteamientos y
desarrollaremos proyectos unidos como hermanos
Comuneros, Veragüenses y Pueblo, compartiendo
problemáticas y soluciones, conseguiremos remediar
necesidades».

Gregoria Suárez, de la Comuna «Rescate de Nuestras
Raíces», conformada por 8 Consejos Comunales dijo «
Aprendí en la actividad de hoy que compartiendo y
debatiendo temas de interés para todos, conseguimos
conclusiones, esta experiencia ha sido muy grande, en esta
montaña vivimos de nuestros rubros, nos conformamos
como comunas y tenemos la meta de crecer, siempre

ayudando a la comunidad, tenemos planteamientos
para producir, también de educación, deporte, cultura,
salud y distintas áreas».
Damelys Castañeda, de la Comuna «La Peñita con
Visión de Futuro», informó
«Estamos en el Asentamiento Campesino «La
Peñita», para presentar nuestros proyectos en mesas
de trabajo y lograr explotar nuestras riquezas,
tenemos una lucha para hacer posible nuestro sueño
y ser productores reconocidos, que lleguen hasta el
último rincón del país nuestros productos, porque son
buenos y nutritivos»
Amador Hidalgo, Viceministro de Economía Comunal,
del Ministerio del Poder Popular para las Comunas y
Movimientos Sociales destacó que «…Nosotros (El
Gobierno Nacional) con mucho gusto los
acompañaremos, los queremos apoyar para que
estén capacitados y puedan llevar a cabo con éxito
sus  Proyectos Socioproductivos». Incrementar la
Producción Nacional, rescatar las tierras, las raíces y
recuperar el sentido de pertenencia, son los
principales objetivos de los Comuneros de Carayaca,
asimismo, quedarse a producir y hacer de Vargas, un
estado luchador, un estado Productor.
                                              Katiuzka Sifontes//Prensa Fondemi

Evaluará el impacto ambiental en las parroquias El Junko y Carayaca del estado
Vargas.           IVIC: Buscan eliminar uso de agroquímicos en cultivos
A fin de evaluar el impacto generado por el uso de agroquímicos sobre los suelos, agua, vegetación y la salud de las
personas que viven en las adyacencias de la cuenca alta del río Petaquire del estado Vargas, el Instituto Venezolano
de Investigaciones Científicas (Ivic) de la mano con las comunidades organizadas, identificará e implementará
prácticas agroecológicas que ayuden a mejorar la calidad de vida y el uso sustentable de las tierras cultivables y
recursos hídricos.
El profesional asociado a la investigación (PAI) del laboratorio de Ecofisiología Vegetal del Centro de Ecología del
Ivic, Eder Peña, explicó que la intención de desarrollar el proyecto de corte socioambiental, es que los habitantes de
las parroquias El Junko y Carayaca recuperen y desarrollen técnicas de cultivo ancestrales y nuevas a fin de
promover la disminución o eliminación permanente del uso de agroquímicos. «Uno de los ejes fundamentales de
dicho proyecto, es la construcción colectiva de indicadores de calidad ambiental, garantizando la apropiación social
y la independencia de la comunidad con respecto a la colaboración institucional especializada, permitiéndoles
generar indicadores escalables y trasladables a nuevas áreas geográficas y experiencias comunitarias» dijo Peña.
Estudios
El especialista del laboratorio de Ecofisiología Vegetal añadió que evaluarán la relación entre el uso de agroquímicos
y el estado general de salud de la población, mediante la determinación de la presencia de organofosfatos,
organoclorados y metales asociados a agroquímicos en fluidos biológicos, y alteraciones genéticas específicas de
patologías relacionadas con la exposición a agroquímicos. Además, determinarán los niveles de agroquímicos y
metales en suelos y aguas, y su relación con los ciclos biogeoquímicos y las comunidades biológicas. «Se construirán
indicadores socioambientales, desde un enfoque integral y transdisciplinario, mediante consultas, encuestas y
entrevistas así como encuentros con la comunidad organizada (Consejos Comunales, asociaciones y movimientos
sociales), pobladores particulares e instituciones y la elaboración colectiva de mapas de visión deseable», puntualizó.
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